

## 議会広報常任委員会

Topics

### 県主催の議会広報研修会で個別に講評を受けました



令和3年11月18日に福岡県自治会館で開催された福岡県町村議会議長会主催の「町村議会広報研修会」に参加しました。

各自治体の議会広報が個別に講評され、本町の議会広報「こんにちは“うみ議会です”77号」の講評では、お褒めの言葉もいただきましたが、まだまだ改善点も多く、今後の編集に生かしていきたいと思います。

これからも、より良い議会広報を目指して取り組んでまいります。

Topics

### 4年間の活動を振り返って

私たち議会広報常任委員会では、町民の皆様の議会や町政に対する関心が薄れてきていていることに危機感を持ち、「まずは手に取って読んでいただける議会広報」を目指して活動してまいりました。

平成30年度の先進地視察では、全国広報コンクールで4年連続最優秀賞を受賞されていた埼玉県の寄居町へ行き、紙面づくりなどについて意見交換を行い、その後の紙面づくりの参考とさせていただきました。

また、今期の委員会で最初に作成した、「こんにちは“うみ議会です”69号」が町村議会広報全国コンクールで奨励賞（編集・デザイン部門）を受賞することができました。大変励みになると同時に、コロナ禍前には全国各地から視察に来ていただききっかけにもなりました。

この84号が今期最後の発行となりましたが、町民の皆様には、今後ともご愛読いただきますようお願いいたします。



飛賀 貴夫 委員

丸山 康夫 委員長

南里 正秀 委員

平野 龍彦 副委員長

安川 繁典 委員

入江 政行 委員